

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan pada BAB IV maka dapat diambil kesimpulan yang berhubungan dengan “Analisis Peran LAZNAS Baitul Maal Hidayatullah Kudus Di Masa Pandemi Covid-19” sebagai berikut:

1. Dalam peranan LAZNAS Baitul Maal Hidayatullah Kudus dalam membantu masyarakat di masa pandemi covid-19 telah sesuai dengan ketentuan kondisi yang diperlukan dalam memanfaatkan dana zakat, infaq, dan sedekah. Dengan adanya pengumpulan dana untuk menjalankan program yang telah dibentuk untuk membantu masyarakat. Pengumpulan dana yang dilakukan oleh LAZNAS Baitul Maal Hidayatullah Kudus melalui tatap muka dengan tetap mematuhi protokol kesehatan, ada juga donatur yang datang langsung ke kantor, dan secara online melalui media massa. LAZNAS Baitul Maal Hidayatullah Kudus juga berperan dalam menyalurkan dana melalui program di masa pandemi covid-19, untuk pendataan penerima manfaat LAZNAS Baitul Maal Hidayatullah Kudus bekerja sama dengan pemerintah desa ataupun pondok pesantren dan juga secara spontan datang ke lingkungan masyarakat.
2. Program yang dilaksanakan oleh LAZNAS Baitul Maal Hidayatullah Kudus dalam membantu masyarakat yang terdampak pandemi covid-19 ialah penyaluran bantuan kepada anak yatim atau piatu yang orang tuanya meninggal karena terpapar virus corona, penyaluran beasiswa kepada anak-anak yang kurang mampu, penyaluran paket isolasi mandiri kepada masyarakat yang sedang menjalankan isolasi mandiri karena terpapar virus corona, pembagian paket sembako kepada masyarakat yang terdampak pandemi covid-19 khususnya kalangan menengah kebawah, penyemprotan desinfektan di tempat-tempat umum meliputi sekolah, masjid, perkantoran, pondok pesantren dan fasilitas publik lainnya, dan pembagian *handsanitizer* dan masker.

## B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan dan kesimpulan yang diperoleh, terdapat beberapa saran yang penulis sampaikan sehubungan dengan penelitian ini adalah:

1. LAZNAS Baitul Maal Hidayatullah Kudus dalam peranan membantu masyarakat agar lebih memaksimalkan penggalangan dana melalui tatap muka ataupun media massa, sehingga nantinya dana yang terkumpul lebih maksimal dan dapat bermanfaat kepada masyarakat yang lebih luas.
2. LAZNAS Baitul Maal Hidayatullah Kudus dalam membantu perekonomian masyarakat agar lebih mengutamakan masyarakat yang kurang mampu.
3. LAZNAS Baitul Maal Hidayatullah Kudus dalam mengelola dana yang terkumpul agar memperbanyak program yang lebih produktif lagi agar lembaga amil zakat mampu merubah mustahiq menjadi muzakki.

## C. Penutup

Puji syukur Alhamdulillah penulis haturkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan hidayah, taufiq dan inayah-Nya kepada penulis. Shalawat dan salam selalu penulis haturkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah menerangi umatnya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan tugas akhir ini meski dalam bentuk yang sederhana ini. Penulis sangat menyadari bahwa penulisan tugas akhir ini jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun dari semua pihak yang telah membaca penelitian ini penulis harapkan dapat memperbaiki dan menyempurnakan tugas akhir ini.

Penulis ucapkan banyak terimakasih kepada pihak yang telah terlibat dan memberikan sumbangsih pemikiran, tenaga dan do'a, penulis berharap semoga ppihak yang telah terlibat dalam penulisan ini selalu dalam lindungan Allah SWT. Dan mudah-mudahan tugas akhir yang sederhana ini dapat memberikan manfaat serta wawasan baru khususnya bagi penulis dan pada umumnya bagi semua pihak. Aamin.